

Jeudi 21 décembre, nous sommes allés en forêt avec Mme Lelong.

Nous avons ramassé des brindilles, il fallait qu'elles soient bien droites et pas trop grosses.

Nous les avons utilisées pour faire un bricolage vendredi.



Puis nous avons observé les graines au sol, il y en avait plusieurs sortes.



Nous avons observé la nature et avons vu que le tronc des arbres pouvait être lisse ou rugueux.



Puis nous avons continué à construire une cabane dans la forêt qui était déjà commencée. Nous avons déplacé des grosses branches pour les mettre les unes à côté des autres.



Nous avons marché jusqu'au restaurant sous l'autoroute.

Puis nous sommes rentrés à l'école et avons planté toutes les graines récoltées dans un bac.

C'était une super après-midi !